



La Croissance Partagée avec l'Afrique

Pour une Afrique
souveraine et prospère...

Nouvelle lettre CROISSANCE PEACE du 15 janvier 2026 - NUMÉRO 250

SOMMAIRE

*Français
English below*



1- Lancement du Prix
international « THE Croissance
PEACE »

2- Activités Croissance PEACE

3- Création de fermes intégrées
(culture, agro-industriel,
élevage, pisciculture...) à partir
de terrain de 100 hectares

4- Alimentation animale, semences agricoles et engrais

5- Emission TV

6- Maîtres Innovants
Croissance PEACE - Concours

Résumé Audio de la lettre

Bonne écoute !

On est ensemble

Ludovic EMANUELY - Président
Croissance PEACE
+33 680269719 (whatsapp + direct)

www.croissancepeace.org
ludovic.emanuely@croissancepeace.org

ONG Croissance PEACE
apolitique et indépendante
Association 1901 à but non lucratif
56, avenue de Paris 94300 Vincennes France
Siret 822 375 226 000 13
APE 9499Z

Bonjour, j'espère que cette lettre vous trouvera en bonne santé.

Bonne nouvelle.... Préparez-vous !

10 ème conférence internationale

Croissance PEACE

le lundi 27 avril 2026 -Paris-

Note de cadrage et programme

Pré-inscription

Français

« Le jeune va plus vite, mais le vieux connaît le chemin »

Proverbe africain

Croissance Peace ajoute: et on est ensemble !

1) Lancement du Prix international « THE Croissance PEACE »

L'ONG Croissance PEACE annonce le lancement officiel de « **THE Croissance PEACE** », un nouveau Prix international destiné à récompenser les efforts et les actions courageuses menés en faveur de la paix par le développement des échanges économiques.

Contrairement aux distinctions traditionnelles fondées uniquement sur les résultats, **THE Croissance PEACE**

met l'accent sur l'engagement, la persévérance et le courage d'agir, même lorsque les initiatives ne débouchent pas immédiatement sur un succès mesurable. Le Prix distinguera une personnalité, une organisation ou une communauté ayant œuvré pour la réduction des tensions, la coopération économique équitable et la prospérité partagée, dans le respect des cultures et des territoires.

Une Commission spéciale indépendante analysera les candidatures et désignera le lauréat. La première remise officielle du Prix aura lieu en **avril 2026**.

À travers cette initiative, Croissance PEACE réaffirme sa conviction que **la paix durable passe par la croissance économique partagée et la création de liens entre les peuples**.

Frères et Sœurs, n'hésitez pas à nous faire des propositions et à argumenter.

Contact presse : contact@croissancePEACE.org

Ludovic Emanuely

Président Croissance PEACE

**« Une femme éclairée allume la lumière de
tout un peuple »**

Proverbe africain

2) Activités Croissance PEACE (cliquez)

. **Nos activités (nouvelle présentation en 30s)**

. Programme d'optimisation des ressources des Etats, du secteur privé et de la société civile en Afrique

. Financement de projets

. Création de fermes (voir plus bas)

La femme en Afrique n'est pas seulement un pilier de la famille : elle est une actrice majeure de la stabilité, de la croissance et du développement durable des nations.

Croissance PEACE

3) Création de fermes intégrées (culture, agro-industriel, élevage, pisciculture...) à partir de terrain de plus de 100 hectares

Objectif du projet:

Mettre en valeur et développer des productions maraîchères, rizicoles, de soja, de banane, de spiruline, de manioc, etc, ainsi que des activités d'élevage et de pisciculture, sur X hectares, dans une approche intégrée et durable, afin d'assurer la sécurité alimentaire, de créer des emplois locaux et de générer des revenus réguliers à travers la transformation locale des produits.

Nous avons un réseau d'experts connaisseurs de l'Afrique pour étude et accompagnement.

Deux étapes qui nous permettent d'apprécier l'opportunité de valoriser un terrain vierge en Afrique,

*que ce soit pour la **culture**, l'élevage, l'agro-industrie, la pisciculture, ou d'autres activités productives.*

Merci de renseigner cette 1^{ère} étape.

Merci retourner document rempli :

**Contact@croissancePeace.org ou
whatsapp + 33 680269719**

-Première étape-

0. Localisation (pays, région) :

1. Caractéristiques physiques du terrain ; Ce sont les premiers filtres qui déterminent *ce qui est possible*.

a) Superficie totale et morcellement

- Surface en hectares :
- Terrain en **un seul bloc** ou en **plusieurs morceaux** (impact sur irrigation, clôture, sécurité, coûts de gestion) :
- Forme du terrain (régulier/irrégulier) : influence l'exploitation mécanique :

b) Topographie

- Plat, vallonné, pente forte :
- Risques d'érosion ou d'inondation :
- Zones non exploitables (rochers, ravins, forêts protégées) :

c) Nature des sols

- Analyse du sol (*fondamentale*) :
- pH, taux d'argile/sable, matière organique, profondeur :
- Capacité de rétention d'eau :

- Présence de contaminants ou sols latéritiques difficiles :

d) Climat local

- Pluviométrie annuelle + répartition saisonnière :
- Températures moyennes, extrêmes :
- Durée de la saison sèche :
- Risques climatiques : vent, sécheresse, gel, cyclones, inondations :

2. Ressources hydriques (élément majeur) :

a) Disponibilité en eau

- Rivière, fleuve, lac, marigot :
- Eau souterraine (forage réalisable ? profondeur ? débit ?) :
- Bassins naturels :

b) Qualité et régularité

- Qualité de l'eau (agriculture/pisciculture) :
- Régularité en saison sèche (très important) :
- Autorisations éventuelles d'utilisation :

c) Potentiel d'irrigation

- Irrigation par gravité, goutte-à-goutte, pivot, etc :
- Coût d'installation par hectare :

4) Alimentation animale, semences agricoles et engrais

Croissance PEACE s'appuie sur un réseau de **partenaires spécialisés et reconnus** dans les domaines clés de l'**alimentation animale**, des **semences**

agricoles et des **engrais**, afin de sécuriser et d'optimiser les projets qu'elle accompagne.

Ces partenariats permettent de garantir l'accès à des **intrants de qualité**, adaptés aux contextes locaux, aux conditions agro-climatiques et aux exigences de durabilité.

En matière d'alimentation animale, Croissance PEACE collabore avec des acteurs capables de proposer des solutions nutritionnelles performantes, favorisant la productivité, la santé animale et la rentabilité des élevages.

Dans le domaine des semences, les partenaires sélectionnés contribuent à l'amélioration des rendements, à la résilience face aux aléas climatiques et à la souveraineté alimentaire, grâce à des variétés éprouvées et responsables.

Les partenariats en fertilisation et engrais visent quant à eux une **agriculture efficiente et respectueuse des sols**, conciliant performance économique et préservation des ressources.

À travers ces alliances stratégiques, Croissance PEACE renforce la **crédibilité technique**, la **viabilité économique** et l'**impact durable** des projets agricoles, d'élevage et agro-industriels qu'elle soutient, au service de la croissance partagée et de la paix durable.

Exprimer en quelques lignes votre intérêt en laissant vos coordonnées et nous vous contacterons contact@croissancepeace.org / whatsapp +33 680269719

5. TV

Croissance PEACE développe ses actions en s'appuyant sur un partenaire médiatique stratégique, dont **l'émission contribue à structurer une narration africaine autonome et à éclairer les grands défis contemporains du continent à partir de perspectives endogènes**

Institutionnels et entreprises:

contact@croissancePEACE.org

6. Maîtres Innovants Croissance PEACE"

Le concours **“Maîtres Innovants Croissance PEACE”**, qui a pour vocation de **révéler les talents capables de transformer les idées en solutions concrètes**, au service d'un progrès **utile, inclusif et durable**, pour bâtir une **Afrique prospère et souveraine** a démarré ; environ 250 jeunes ont déjà commencé à passer les premières épreuves.

Pensons positif et agissons constructif ! On est ensemble !
Croissance PEACE Savoir-Faire, en tant que rassembleur d'énergie, se fera un devoir de pousser ces échanges.



[Je souhaite devenir un nouvel abonné gratuitement.](#) La lettre est distribuée à 100 000 destinataires. Vous pouvez la diffuser aux autorités compétentes.

[Derniers éditos](#) [Notre charte](#)

Ludovic EMANUELY - Président Croissance PEACE +33680269719

www.croissancepeace.org

ludovic.emanuely@croissancepeace.org

ONG Croissance PEACE-Association 1901 à but non lucratif

56, avenue de Paris 94300 Vincennes France

Siret 822 375 226 000 13-APE 9499Z

Hello, I hope this letter finds you in good health.

English

1- Launch of the "PEACE Growth" International Award

2- Croissance PEACE Activities

3- Creation of integrated farms (crops, agribusiness, livestock, fish farming, etc.) on land exceeding 100 hectares

4- Animal feed, agricultural seeds, and fertilizers

5- TV program

6- Croissance PEACE Innovative Masters - Competition

Good news... Get ready!

**10th International Croissance PEACE Conference
Monday, April 27, 2026 - Paris**

**Framework document and program
[Préinscription](#)**

**"The young man goes faster, but the old man knows
the way."**

African proverb

Croissance Peace adds: and we're in this together!

1) Launch of the “THE Croissance PEACE” International Award

The NGO Croissance PEACE announces the official launch of “THE Croissance PEACE,” a new international award designed to recognize courageous efforts and actions undertaken to promote peace through the development of economic exchange.

Unlike traditional awards based solely on results, **THE Croissance PEACE emphasizes commitment, perseverance, and the courage to act, even when initiatives do not immediately lead to measurable success.**

The Award will recognize an individual, organization, or community that has worked to reduce tensions, promote equitable economic cooperation, and foster shared prosperity, while respecting cultures and territories.

An independent special commission will review the applications and select the winner. The first official award ceremony will take place in April 2026.

Through this initiative, Croissance PEACE reaffirms its conviction that lasting peace depends on shared economic growth and building bridges between peoples.

Brothers and Sisters, please feel free to submit proposals and share your arguments.

Press contact: contact@croissancePEACE.org

“An enlightened woman lights the light for an entire people.”

**Women in Africa are not only pillars of the family:
they are major players in the stability, growth, and
sustainable development of nations.**

Croissance PEACE

2) Our activities (cliquez)

- . Our activities (new presentation)**
- . Program for optimizing the ressources of states, the private sector, and civil society in Africa**
- . Project financing**
- . Farm creation (see below)**

3) Creation of integrated farms (crops, agro-industry, livestock, fish farming, etc.) on land exceeding 100 hectares

Project Objective:

To develop and enhance the production of market garden crops, rice, soybeans, bananas, spirulina, cassava, etc., as well as livestock and fish farming activities, on X hectares, using an integrated and sustainable approach, in order to ensure food security, create local jobs, and generate regular income through local product processing.

We have a network of experts with knowledge of Africa for study and support.

Two steps that allow us to assess the opportunity to develop undeveloped land in Africa, whether for crops, livestock, agro-industry, fish farming, or other productive activities.

Please complete this first step.

Please return the completed document to:

Contact@croissancePeace.org or

WhatsApp +33 680269719

-First step-

0. Location (country, region):

1. Physical characteristics of the land; These are the initial filters that determine what is possible.

a) Total Area and Fragmentation

Area in hectares:

Land in one block or several pieces (impact on irrigation, fencing, security, management costs):

Terrain shape (regular/irregular): influences mechanical exploitation:

b) Topography

Flat, hilly, steep slope:

Risks of erosion or flooding:

Unusable areas (rocks, ravines, protected forests):

c) Soil Type

Soil analysis (fundamental):

pH, clay/sand content, organic matter, depth:

Water retention capacity:

Presence of contaminants or difficult lateritic soils:

d) Local Climate

Annual rainfall + seasonal distribution:

Average and extreme temperatures:

Duration of the dry season:

Climate risks: wind, drought, frost, cyclones, floods:

2. Water Resources (major element)

a) Water Availability

River, stream, lake, stream:

Groundwater (feasible drilling? depth? flow rate?):

Natural Basins:

b) Quality and Regularity

Water quality (agriculture/fish farming):

Regularity during the dry season (very important):

Potential usage permits:

c) Irrigation Potential

Gravity irrigation, drip irrigation, center pivot irrigation, etc.:

Installation cost per hectare:

4) Animal Feed, Agricultural Seeds, and Fertilizers

Croissance PEACE relies on a network of specialized and recognized partners in the key areas of animal feed, agricultural seeds, and fertilizers to secure and optimize the projects it supports.

These partnerships ensure access to quality inputs adapted to local contexts, agro-climatic conditions, and sustainability requirements.

In the area of animal feed, Croissance PEACE collaborates with stakeholders capable of offering high-performance nutritional solutions that promote productivity, animal health, and livestock profitability.

In the area of seeds, selected partners contribute to improved yields, resilience to climate risks, and food sovereignty through proven and responsible varieties.

Partnerships in fertilization and fertilizers aim for efficient and soil-friendly agriculture that balances economic performance with resource conservation.

Through these strategic alliances, Croissance PEACE strengthens the technical credibility, economic viability, and sustainable impact of the agricultural, livestock, and agro-industrial projects it supports, fostering shared growth and lasting peace.

Express your interest briefly by leaving your contact information, and we will get in touch:

contact@croissancepeace.org

WhatsApp +33 680269719

5. TV

Croissance PEACE develops its activities in partnership with a strategic media organization whose program helps to structure an independent African narrative and shed light on the continent's major contemporary challenges from local perspectives. Institutional and corporate inquiries:
contact@croissancePEACE.org

6. Croissance PEACE Innovative Masters

The “Croissance PEACE Innovative Masters” competition, which aims to uncover talents capable of transforming ideas into concrete solutions for meaningful, inclusive, and sustainable progress, to build a prosperous and sovereign Africa, has begun; approximately 250 young people have already started the first rounds.

Let's think positive and act constructive! We're in this together!
Croissance PEACE Savoir-Faire, as an energy gatherer, will make it its duty to promote these exchanges.

[I would like to become a new subscriber free of charge.](#) The newsletter is distributed to 100 000 readers. You can distribute it to the appropriate authorities.

[Latest editorials](#) [Our charter](#)

Ludovic EMANUELY - Président Croissance PEACE

+33680269719 Whatsapp

www.croissancepeace.org

ludovic.emanuely@croissancepeace.org

ONG Croissance PEACE-Association 1901 à but non lucratif

56, avenue de Paris 94300 Vincennes France

Siret 822 375 226 000 13-APE 9499Z